



うさぎ組通信



R8.1.19

成長とともに、体がしっかりしてきて活発に体を動かし遊ぶことが多くなってきている子どもたちです。以前まではハイハイでスロープや小さな階段を上り下りしていましたが、足腰が強くなっているので足の力で立って上り下りする子が増えてきました。ハイハイの子たちも腕の力が付いてきているようで、ハイハイのスピードが上がってき、負けじと身体を動かしていますよ。

巧技台・スロープ



巧技台とスロープを組み合わせた遊具です。スロープを後ろ向きで滑ったり、前向きでは足の力で進んで滑ったり、持っているボールを転がしてみたりと、個々にやってみたい遊び方で楽しんでいます。

ジグザグマット



カラーマットの下にウレタン積み木を入れた、高低差のあるジグザグマットの上り下りをしています。腕の力で身体を支え、足でマットを蹴り前に進んでいます。

バランスストーン



大きさが違うバランスストーンを用意しました。壁にくっつけて設定したことにより、壁に手を添えてストーンに乗ることができます。保育者と手を繋ぎストーンの上を歩く事も喜んでいますよ。



小さな階段の上り下りを楽しんでいます。ハイハイで上り下りする子、バランスを取りながら立って上り下りする子がいます。ハイハイではてっぺんに着くと、方向転換をし、後ろ向きで階段を下りています。

ゲームボックス



遊戯室にあるゲームボックスの丸を覗いていた子どもたち。「何があるんだろう?」といったようにみんなで並び丸を覗いている後ろ姿が可愛らしかったです♡



ボール



保育者がボールを優しく転がすと、ハイハイで追いかけたり、小走りで追いかけたりしています。両手で持って投げてみる子もいますよ。様々な大きさのボールで遊べるよう、工夫しています。